



Entrevista / Luis Fernando Flores (Vocero de productores de Zacatecas)

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- El vocero del grupo de Productores de Zacatecas informó que ellos no están participando en la caravana, sin embargo, hacen una guardia en las carreteras de Zacatecas, manteniéndose firmes hasta que no tengan el dictamen de cómo va a quedar la ley. Confirmó que él se encuentra en la **Cámara de Diputados** porque tienen una reunión con la Comisión de Recursos Hídricos para lograr acuerdos por la Ley de Aguas.

<https://drive.google.com/file/d/1PR4lQbK-8Dyap1UsB7z8pyERBsz5IP7S/view?usp=sharing>